

Camagüey accueille le 26e congrès cubain d'orthopédie et de traumatologie



La Havane, 22 sept (RHC)-. Camagüey, une ville à quelque 600 kilomètres au Sud-est de La Havane, accueille le 26e congrès cubain d'orthopédie et de traumatologie.

Ce congrès scientifique centrera ses débats et ses conférences sur les affections des hanches chez les enfants et les affections de la colonne vertébrale dans les zones inférieures.

Le congrès prévoit aujourd'hui et demain une série de cours qui comprend entre autres l'utilisation de l'imagerie médicale pour le diagnostic de lésions chez les enfants et de l'arthroscopie dans le traitement de leurs séquelles.

Le professeur Rodrigo Alvarez Cambras, président du comité organisateur de la rencontre, est chargé d'ouvrir ces deux journées de cours par une conférence magistrale.

Dans des déclarations à la presse, le professeur Rodrigo Alvarez Cambras, créateur de fixateurs externes pour la réduction de fractures, a signalé que le 26e congrès d'orthopédie et de traumatologie réunira plus de 300 spécialistes de toutes les provinces et d'une quinzaine de pays.

Parallèlement aux congrès, se tiendront la 6e réunion binationale cubano-mexicaine sur la spécialité et le 4e symposium cubano-argentin d'orthopédie et de traumatologie ainsi qu'une exposition commerciale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/69964-camaguey-accueille-le-26e-congres-cubain-dorthopedie-et-de-traumatologie>



Radio Habana Cuba